

# 市民協働かわら版

でサロンが始まりました。ーで開催され、五名(市民三名、職員二名)の参加市民まちづくりサロン」が泉南市埋蔵文化財センター十二月二十四日(火)令和元年度第八回「泉南・

【共催:泉南市ABC委員会】 お待ちしております! 、年号も令和に変わったこの一年、サロンでは、自分たちで手作りの街づくりを実践しました。 企画したサロン参加者も、参加して頂いた市民もかし、自分たちで手作りの街づくりを実践しました。 た「街道物語」「文楽講座」と、市民が得意分野を活た「街道物語」「文楽講座」と、市民が得意分野を活た「街道物語」「文楽講座」と、市民が得意分野を活た「街道物語」「文楽講座」と、市民が得意分野を活た「街道物語」「文楽講座」と、東南市ABC委員会】 会日はクリスマスイブ、年内最後のサロンとなり 今日はクリスマスイブ、年内最後のサロンとなり

## ◎第二回市民協働啓発講座

子ども達に受け継いでいくことも大切なことです。 第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ第二回市民協働啓発講座が十二月六日(金)、サロ

#### ◎観光立国

えてみませんか。

「関西国際空港には多くの外国人が訪れています。
関西国際空港には多くの外国人が訪れています。
関西国際空港には多くの外国人が訪れています。
関西国際空港には多くの外国人が訪れています。

### ◎サロンで街づくり

## 【新春第九コンサート】

なりました。今年から内 ・ 会和二年一月十一日、 ・ 会和二年一月十一日、



う方も一からご指導致します。 ストレス たことがない方も大歓迎。歌は苦手とい 数百人を目標にしています。今まで歌っ 起こりました。泉南市第九合唱団は団員 メンバーが心を込めて新春の喜びを歌い ラニューフィルハーモニ―室内楽編成オ 歓喜の歌です。 部は昨年に引き続きベートーベンの第九 指導くださいました堀口莉絵先生のカル 観賞頂きました。泉南市第九合唱団をご 容が変わり第一部はオペラ、カルメンを メンの歌声がホールに響きました。第二 発散にもなります。 - ケストラの皆さんとともに、合唱団の 満員の場内から盛大な拍手が沸き ソリストの皆さん、アプ ぜひご参加の程!

発行:泉南市総合政策部政策推進課

〒五九〇-〇五九二 泉南市樽井一-一-

位: 0七二一四八三-000四

(令和二年一月二十三日発行)